



**DINÁMICAS  
ÚLTIMAS DÍAS DE  
CLASE**

## Búsqueda del tesoro de primavera

Organiza una búsqueda del tesoro al aire libre o dentro del aula, escondiendo pistas con imágenes o adivinanzas relacionadas con la primavera: flores, mariposas, conejos, huevos decorados, etc. Divide a los alumnos en equipos y entrégales la primera pista. Cada prueba los llevará a la siguiente hasta llegar al “tesoro”, que puede ser una cesta con huevos de chocolate, pegatinas, lápices decorados u otros pequeños premios. Esta actividad estimula el trabajo en equipo y el pensamiento lógico.

## **Carrera de huevos en cuchara**

Lleva a cabo una carrera en la que los alumnos deben equilibrar un huevo (duro, de plástico o decorativo) sobre una cuchara que sostienen con la boca o la mano, recorriendo un pequeño circuito sin que se les caiga. Puedes hacerla en relevos o por rondas individuales. Es una actividad muy divertida que pone a prueba el equilibrio y la concentración, y suele provocar muchas risas.

## Desfile de sombreros primaverales

Invita a los alumnos a crear su propio sombrero decorado con motivos primaverales como flores, mariposas, pajaritos o colores vivos. Puedes proporcionar materiales reciclados, papel, cartulina, pegatinas y elementos decorativos. Al finalizar, organiza un desfile dentro del aula o en el pasillo, y si lo deseas, realiza una votación con premios simbólicos como “el más colorido” o “el más original”. Esta actividad fomenta la creatividad y la expresión artística.

## Bingo de primavera

Crea cartones de bingo con imágenes relacionadas con la primavera: flores, conejos, sol, nubes, abejas, mariposas, etc. En lugar de números, se cantan las imágenes, y los alumnos deben ir marcando en sus cartones. Puedes jugar con fichas o simplemente marcando con lápiz. Esta actividad es ideal para reforzar vocabulario, trabajar la atención y disfrutar en grupo.

## Mini escape room primavera

Prepara una serie de acertijos y pruebas sencillas con una narrativa divertida, por ejemplo: “El Conejo de Pascua ha perdido sus huevos y necesita ayuda para encontrarlos antes de que llegue la fiesta”. Las pistas pueden incluir pequeñas pruebas de lógica, sopas de letras, mensajes en código o pistas escondidas en la clase. El objetivo es resolver todas las pruebas para encontrar la cesta perdida. Puedes adaptarlo a la edad del grupo y hacerlo por equipos para fomentar la cooperación.

# Manualidades de primavera

Dedica un rato a realizar manualidades con temática primaveral. Algunas ideas incluyen crear mariposas con pinzas de la ropa, flores con cartón reciclado, conejos con platos de cartón, o pollitos hechos con pompones. Estas actividades pueden formar parte de una exposición decorativa para el aula o llevarse a casa como recuerdo. Son ideales para estimular la motricidad fina y la creatividad.

## Decoración de huevos de Pascua

Una de las tradiciones más clásicas y queridas de Pascua es decorar huevos. Puedes usar huevos duros o de plástico, y ofrecer pinturas, rotuladores, purpurina, pegatinas, trozos de tela y otros materiales para personalizarlos. Anima a los alumnos a darles vida con caritas, estampados o colores brillantes. Al final, se pueden exhibir en el aula o usarlos para otras actividades como la búsqueda del tesoro. Esta actividad estimula la creatividad y conecta con una tradición cultural de la época.